
ASSEMBLEE GENERALE 2024

Vendredi 6 décembre 2024
1              Salle de Réunion du Complexe Bianchi à St André à St André Les Vergers

Présents et représentés :    adhérents. Les membres du bureau présents :  Johann DECLERCQ (Président),  Sandra 
BOUILLON  (Vice-Présidente),  Cathy  DIMET  (trésorière),  Nathalie  BEAUD  (trésorière  adjointe),  Sophie  LAMBLIN 
(secrétaire),  Mélanie MOMENCEAU (secrétaire-adjointe),  Sylvie Corre,  Laetitia MAISON ,  Aline GAUVAIN er Farid 
MAIZI.

Invités : Mr LIMA (chargé des sports de la ville de Saint André Les Vergers), 

MrDominik SCHENK (Président du comité départemental FSCF).

Monsieur Dominique KUHN (Président du comité départemental FFG) est excusé.

L’Assemblée Générale est présidée par Johann DECLERCQ

OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE A 18h50

M. Johann DECLERCQ, président, s’associe aux membres du conseil d’administration pour remercier les membres 
d’être présents ce soir à l’assemblée 
Il remercie de leur présence : Monsieur LIMA, chargé des sports de la ville de Saint-André-les-Vergers,  Monsieur  
Dominik SCHENK Président du comité départemental de la fédération sportive et culturelle de France.

Une minute de silence est observée en mémoire de Léna MAISON , gymnaste, juge et membre actif au sein du club.

MOT DU PRESIDENT

Bonjour à toutes et tous,

Les membres du conseil d’administration et moi-même, vous remercient d’être présent ce soir à notre assemblée 
générale. 

Je voudrais remercier Monsieur LIMA adjoint au maire chargé des sports de la ville de Saint-André-les-Vergers, 
Monsieur Dominique KUHN président du comité départemental de la fédération française de gymnastique, monsieur 
Dominik SCHENK président du comité départemental de la fédération sportive et culturelle de France de leur 
présence.

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, Chers amis et adhérents,

L’Assemblée générale est un moment clé dans la vie d'une association. Tenue une seule fois par an, elle est le cœur 
de  notre  action  et  vous  en  êtes  les  principaux  acteurs.  Nous  sommes  peu  nombreux,  au  regard  du  nombre  
d’adhérents,  à  nous  être  déplacés  ce  soir,  mais  comme  on  peut  l’entendre  souvent  la  qualité  l’emporte  sur  
la.quantité.

Formellement, l’AG permet de valider le rapport moral du Président, les comptes de l’association, de faire un point 
sur les événements et résultats sportifs et de dresser les orientations futures de l'association. C'est aussi l'occasion  
de récompenser les sportifs ou les équipes qui  ont eu de bons résultats sportifs ainsi  que les bénévoles ayant  
grandement participé à la vie du club lors de la saison.



 Mais c'est avant tout un lieu où vous avez la parole. C’est la possibilité de poser toutes vos questions, de faire des  
propositions sur des sujets qui vous préoccupent et pourquoi pas de vous impliquer plus avant dans la vie du Club.

S’appuyant sur le travail de qualité effectué ces dernières années par les éducatrices et les membres du conseil  
d’administration, nous avons la volonté de continuer à poursuivre le travail effectué afin de garder notre réputation 
de  club  accueillant  et  familiale  sans  oublier  l’ambition  de  faire  progresser  nos  gymnastes,  pour  accéder  aux 
différentes compétitions, le tout dans la convivialité et le plaisir de pratiquer la gymnastique.

Nous ambitionnions à titre sportif pour cette saison 2024-2025 de participer aux championnats de France en équipe 
et en individuelle. En ce qui me concerne mon implication et mes motivations seront fortes pour faire en sorte que  
notre club puisse renvoyer une image positive.

La force de notre club est de pouvoir compter sur l’ensemble de ses membres, avec les qualités et les défauts de 
chacun d’entre eux, dans le dialogue, la confiance et la convivialité. 

Je  tiens  à  remercier  fortement  :  celles  et  ceux  qui  dans  l’ombre,  les  éducatrices,  les  membres  du  conseil  
d’administration et les bénévoles, qui travaillent à la réussite de nos projets et de leurs investissements. 

Les partenaires « historiques » du club, sans qui cette construction ne pourrait se réaliser ainsi que la municipalité de 
saint André-les-vergers qui soutient notre démarche à tous niveaux. 

Enfin, j’invite les partenaires potentiels, chefs d’entreprise ou responsables d’organismes divers, intéressé pour agir 
positivement sur le contexte social et sportif du territoire, à nous rejoindre, en espérant qu’ils soient toujours plus  
nombreux et présents à nos côtés car nous avons besoin d’eux pour le bon fonctionnement de notre association.

Le Président

BILAN ANNUEL DE L’ASSOCIATION     :  

Le club des Bergeronnettes compte 243 licenciés sur plusieurs sections :

- la baby gym et l’éveil

- la classe à option gym

- la section gym forme Loisir

- l’école de gym

- les différentes catégories de compétition

Nous avons  aussi ouvert un cours en sport adapté avec le Sessad Aubtimisme

Toutes les sections sont encadrées par 4 entraineurs salariés, des bénévoles et des jeunes qui aident

Sur le plan sportif :

Les gymnastes ont participé aux différents championnats départementaux, régionaux et zones en individuels et par 
équipe. Et 3 gymnastes ont atteint les finales nationales.

Nous avons organisé lors des l’année 2024 :

- une compétition départementale, le challenge Huguette Joint,Maurice Roblin et Sylvie Corre, la fête du club, un  
loto et le noël des enfants.

Je tiens à remercier les éducateurs, les bénévoles et les membres du conseil d’administration, pour le travail fourni,  
je voudrais remercier les parents et enfants

Un grand merci aussi à nos juges, qui sans leur présence, la participation aux compétitions pourraient être contrariée 
ou aurait un coût conséquent pour l’association.

Je lance un appel aux personnes qui seraient intéressées à venir rejoindre notre équipe.



Je tiens à remercier la ville de Saint André les Vergers pour la mise à disposition des installations sportives et leurs  
subventions, le conseil général jeunesse et sports et sans oublier les différents comités départementaux 

COMPTE RENDU FINANCIER

Afin de mieux comprendre le  fonctionnement financier  du club,  Cathy DIMET,  Trésorière du club,  énumère les  
différents compte du bilan et compte de résulltat qui courent du 1er janvier 2024 au 31 août 2024. Ce bilan de 8 mois 
permettra de redémarrer le prochain bilan câlé sur une année sportive de septembre à août. 
L'année sportive 2024  se solde donc par un résultat des comptes  négatifs de – 36416,64 €. Cela peut s’expliquer par  
la non comptabilisation des licences de 2023-2024 (inscrites sur le bilan 2023)  et ceux de 2024 reçues en septembre  
2024.
 Elle fait part du budget prévisionnel pour la saison sportive 2024-2025.

Aucune question sur les charges. Aucune question sur les produits. Le compte de résultat est adopté à l’unanimité.
Cathy DIMET remercie les vérificatrices aux comptes : Maria Lisa CURIEL et Johann BERINI .

COMPTE RENDU TECHNIQUE  2023-2024

La saison 2023-2024 a vu 18 équipes des Bergeronnettes sillonnés les routes du Grand Est en passant par TROYES-
GIVET-FUMAY- SARREGUEMINES-LANGRES ET EPINAL
C’est donc avec quelques kilomètres en plus au compteur que lesBergeronnettes ont rapporté :
-  9  titres au niveau départemental  et  une 2éme place,  vous allez  me dire que cela ne fait  que 10 équipes……
malheureusement suite à un problème de gestion de planning tardif la compétition de nos Fédérales B qui devait  
avoir lieu à la nouvelle Hall Gymnique à Troyes a dû être annulée
Par la suite 17 équipes ont représenté les Bergeronnettes au niveau inter départemental décrochant 4 titres, 3/ 
2éme place et 3/ 3éme place.
5 équipes se sont qualifiées pour les régionaux….on peut souligner la jolie 3éme place de notre équipe poussines  
performance 7/9 ans, un grand bravo à Izis, Jeanne, Lisa, Louise et Maély et leur entraineur bénévole Julie pour le 
travail accompli et présente tout au long de la saison.
Pas d’équipe en Finale Nationale cette saison ….le niveau est de plus en plus relevé et il devient de plus en plus  
difficile de rivaliser avec des équipes qui ont le double voir le triple d’heures d’entrainement
mais cela n’entache en rien la motivation et le sérieux de nos gymnastes qui donnent le meilleure d’eux même à  
chaque compétition.
La saison individuelle nous a également permis de parcourir quelques kilomètres…TROYES- SAVERNE-HAGUENAU-
OYONNAX
-  37  Bergeronnettes  se  sont  présentées  à  Troyes  pour  le  Championnat  Départemental  sur  une  multitude  de  
catégories (à ne rien n’y comprendre n’est-ce pas les parents ???) mais les résultats ont été très satisfaisants : - 9  
titres, 8/ 2éme place et 3 / 3éme place
- Nos 37 gymnastes ont été qualifiés sur les championnats interdépartementaux décrochant
5 titres, 2/2éme place et 5 /3éme place
Seule  les  gymnastes  engagées  dans  une  catégorie  performance  peuvent  prétendre  à  une  qualification  pour  le 
Régional, le niveau de pratique Fédéral en individuel s’arrêtant aux interdépartementaux.
Donc sur nos 15 gymnastes engagées dans la filière performance 12 gymnastes ont décrochées leur billet pour les  
divers régionaux. 2 titres sont à souligner celui de Melle ROUSSELLE Chloé en performance régionale 10 ans et + et  
celui de Melle ROUX Ninon en Nationale 18-20 ans. On notera également la 3éme place de Melle GARCIA Lola en  
nationale 17 ans.
Pour finir la saison sur une note positive 3 gymnastes ont été sélectionnées pour nous représenter au Championnat  
de France qui a eu lieu à Oyonnax du 3 au 5 mai 2024.
Félicitations à Melles MAIZI Syrina (nationale B 15ans),  GARCIA Lola (nationale A 17 ans) et ROUX Ninon (nationale A  
18-20 ans)….. 



2 gymnastes qualifiées en Nationale A c’est une grande première pour les Bergeronnettes, elles font partie des  
meilleures gymnastes (hors catégorie Elite) de France dans leur année d’âge.
Et la cerise sur le gâteau !!! C’était l’un de ses objectifs de la saison avec celui de se qualifier en nationale A, atteindre 
la finale du Saut de Cheval … Ninon l’a fait et est passée à un cheveu du podium mais je ne vais pas m’attarder 
dessus car la demoiselle a encore du mal à le digérer …
Félicitations à toutes et en route pour de nouvelles aventures

PAROLES AUX INVITES :

Dominik SCHENK 

MrDominik SCHENK remercie le Président et l’association pour l’invitation à l’assemblée 
Il a fait le point sur les différentes activités de la FSCF

 Mr LIMA 
Mr Lima excuse Mme LEDOUBLE, Maire de St André de ne pas être présente à notre Assemblée Générale.
Il félicite le club pour les bons résultats des gymnastes. Il remercie le club pour l’image positive véhiculée tant dans le 
sport et que dans l’attitude courtoise. 
Il félicite également Clémence pour son implication dans le sport pour tous avec un « été à ST André » ainsi que le 
sport pour les seniors  en mouvement. Il souligne notre implication dans le sport adapté  et rappelle que la Mairie 
est labellisée  dans ce domaine

   REMISE DES RECOMPENSES    

Les différentes gymnastes présentes ont été récompensées pour leur implication au sein du club et leurs résultats de 
l'année.

Les juges, pour leur présence sur les différents plateaux de compétitions.

FIN DE L’ASSEMBLEE GENERALE A 19h30

Sophie Lamblin
secrétaire


